

Boletín Informativo - IADA

Instituta Adventista Avellaneda

Inicio de las actividades en el IADA

El sábado 17 de marzo del 2018, fue realizado un hermoso Retiro Espiritual para todos los miembros del personal y sus familias. Visto como esencial para el comienzo de algo tan importante como el año lectivo del colegio, pudimos contar con la presencia del Departamental de Educación de la Asociación Bonarense, el pastor Darío Escandriolo. Además de los momentos amenos y agradables, compartidos en presencia de amigos, el mensaje espiritual nos sirvió a todos como empujón inicial para las actividades del nuevo ciclo lectivo. Como dijo Elena G. de White en el libro *La Educación: "La verdadera educación significa más que la prosecución de un determinado curso de estudio. Significa más que una preparación para la vida actual. Abarca todo el ser, y todo el período de la existencia accesible al hombre. Es el desarrollo armonioso de las facultades*



Miembros del personal y sus familias listos para arrancar con las actividades.

físicas, mentales y espirituales. Prepara al estudiante para el gozo de servir en este mundo, y para un gozo superior proporcionado por un servicio más amplio en el mundo venidero. " Eso realmente nos muestra la importancia que tiene la labor educativa en favor de nuestros niños y jovencitos, a fin de que un día

puedan llegar a pertenecer al reino de los cielos, al lado de nuestro Amante Creador. Esperamos contar con las oraciones de todos para enfrentar tal tarea de la forma más consagrada y espiritual posible. ¡Que Dios nos bendiga!

Grandes cambios

Para este año 2018, no solo el mismo Instituto Adventista Avellaneda fue receptor de cambios, sino también toda la Red educativa adventista de la provincia de Buenos Aires. El nuevo departamental de Educación, el pastor Darío Escandriolo, comienza el año

después de actuar en la misma función en Uruguay. En nuestro Instituto, llegan como nuevo director el Prof. Ricardo Fornerón y su esposa, la Prof. Mónica Buschiazzo (auxiliar administrativa) también poseedores de vasta experiencia en el área educa-

tiva en nuestras instituciones. El Prof. Ariel Ochoa director del IADA hasta 2017 fue trasladado al Instituto Adventista de B. Blanca. El Lic. Pedro Caro asume su función en la Capellanía en lugar del Pr. Elías Monsalvo quien fue trasladado también.

Volumen 1, nº 1

01/07/2018

Puntos de interés especial:

- Cumbre de Líderes Educativos UA
- Retiro Espiritual con el Personal
- Reunión Plenaria del IADA
- Capacitación de profesores en el IAF
- Jornada Institucional EP y ES
- Semana Santa Educativa
- Meeting Caleb
- I Will Go Teen 360°
- Semana de Oración

Contenido:

Semana Santa Educativa - Libertad	2
Capacitación de Profesores en el IAF	2
Semana de la Salud	2
Primer Meeting CALEB	3
Commemoración de los Actos Patrios	3
Recolección ADRA	3
Viaje a Rosario	4

Semana Santa Educativa - Libertad

En los días 26, 27 y 28 de marzo se realizó la Semana Santa Educativa en el IADA con el tema Libertad. Tanto en la Escuela Primaria como en la Secundaria, el Capellán Pedro Caro, contando con la ayuda de diversos miembros del personal y alumnos, fue el responsable de ministrar los sermones en los dos turnos, además de haber realizado reuniones por la noche, en los días 29 y 30 de marzo, en el Instituto, que contaron con la presencia de padres de alumnos e invitados especiales. Fue una verdadera bendición poder compartir momentos tan agradables que nos sirven para acordarnos de tan

importante celebración, que marca el sacrificio de Jesucristo por todos nosotros. La actividad sirvió como punto de partida en el área espiritual del colegio, la cual siempre se caracterizó como una de sus fortalezas al involucrar alumnos y profesores. El deseo de los directivos del Instituto, personal docente y Capellanía es que el mismo espíritu que ayudó a la iglesia cristiana en su comienzo, sea relevante para todos aquellos influenciados e impactados por esta institución. Esta es nuestra mayor ambición para la vida de cada integrante de esta comunidad escolar.



Capacitación de Profesores en el IAF

En el día 8 de abril, fue realizada en el Instituto Adventista Florida una capacitación para todos los profesores de primaria y secundaria de la provincia de Buenos Aires de parte de la Asociación Bonaerense. A lo largo del día, fuimos acompañados por expertos en sus áreas de actuación, y a través de charlas dinámicas y bien humoradas, fue logrado el objetivo de brindar más herr-

mientas para el docente avanzar y enseñar en un mundo cada vez más cambiante y avanzado. Además de proveer un espacio de capacitación y actualización profesional, la presencia del pastor Jorge Wiebursch ayudó a todos los presentes a no perdieren de vista la importancia de que nuestros colegios sigan preparando almas para pertenecer al reino de Dios.

“Para la persona que únicamente tiene un martillo, todo lo que encuentra le comienza a parecer un clavo.”

Semana de la Salud

De acuerdo con la práctica común en todas las instituciones educativas en la Iglesia Adventista del 7° Día, fue realizada la Semana de la Salud, tanto en Escuela Primaria como en Secundaria. A través de charlas realizadas por profesionales, profesores y alumnos, todos pudieron disfrutar de conocer más sobre los remedios naturales y las bendiciones que sobrevienen a aquellos que siguen los consejos que Dios nos ha

dado. También fue muy placentero ver a los chicos involucrados con ese tema tan importante, aprendiendo para el futuro, además de ser fuente de inspiración para sus padres y familiares. Todos salimos beneficiados de la hermosa semana, y entusiasmados por compartir y motivar a otras personas a vivir de la mejor manera posible.



Alumnos presentando sus pancartas y murales

Primer Meeting CALEB

El día 14 de abril fue realizado el Primer Meeting Caleb del año, que contó con la presencia de aproximadamente 80 personas entre alumnos, familiares y miembros del personal. Fue una linda oportunidad para dar inicio a las actividades espirituales extracurriculares que se desarrollan hace varios años en nuestra institución. Con servicio de alabanza y adoración, predicación joven, escuela sabática innovadora, comida compartida entre todos y juegos

diversos, se pudo captar realmente el espíritu del día de reposo de una manera distinta. Todos los presentes estuvieron involucrados en las actividades y de acuerdo con la repercusión del evento, deseamos por repetir la experiencia en otra oportunidad.



Alumnos participando en el culto y la adoración.

Conmemoración de los Actos Patrios

A lo largo de la primer mitad del año, pudimos compartir con Escuela Primaria y Secundaria diferentes actividades relacionadas a Actos Patrios. Como parte de la conmemoración del día de la bandera, de la Revolución de Mayo y también del la Independencia, los alumnos y miembros del personal estuvieron presentes aportando sus talen-

tos para recrear tales fechas con el objetivo de reavivar en la memoria de todos la importancia de recordar y aprender de los héroes del pasado.

“Mucho me falta para ser un verdadero padre de la patria, me contentaría con ser un buen hijo de ella.”
Manuel Belgrano

Recolección ADRA

Como parte del plan de todas las instituciones educativas de la Iglesia Adventista del 7° día, se realizó en junio la recolección de donativos para la Agencia de Recursos Adventistas—ADRA. Tal ONG tiene por objetivo prestar ayuda y servicio a personas y lugares afectados por desastres naturales o situaciones de calamidad pública. Al

realizar la colecta, es muy importante percibir el espíritu ayudador que se percibe en los alumnos y familias, siempre dispuestos para ayudar, poniendo en práctica lo más importante “dar antes que recibir”.



Maestras y alumnos dispuestos a ayudar.

Instituto Adventista Avellaneda

Av. Manuel Belgrano 820, C1092AAV
Gran Buenos Aires, Buenos

Teléfono: 011 4222-4144
instituto.iada@educacionadventista.org.ar



La Red Adventista de Educación está presente en más de 150 países con aproximadamente 1.5 millones de alumnos. Solo en América del Sur cuenta con más de 500 unidades escolares que ofrecen desde educación básica a postgrados, incluyendo colegios con residencias estudiantiles. Conozca más en <http://www.educacionadventista.com/>



Viaje a Rosario



En el último día 28 de junio fue realizado el viaje a la ciudad de Rosario con los alumnos del 4º año de la Escuela Primaria. En tal actividad, participaron todos los alumnos de

las escuelas de la Asoc. Bonaerense y la Misión Bonaerense, acompañados por la docente Micaela Prociuk y la directora de la Escuela Primaria Susana Murcia López, hicieron un recorrido por la hermosa ciudad, donde pudieron conocer hitos históricos en nuestro país, como por ejemplo el monumento a la bandera y el Convento en San Lorenzo. Cuando regresaron del paseo, existía un sentimiento de nostalgia, al recordar los lindos momentos en compañía de otros estu-

diantes de la red de educativa. Los docentes que pudieron acompañar y los alumnos se mostraron felices con esta experiencia. Estos últimos aplicaron en el aula todo lo vivido en el lugar.